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Standard and Poor's nos acaba de dar la calificación de carácter 
internacional: Miguel Márquez 

 
 

Extracto de la entrevista con el gobernador constitucional del estado de Guanajuato, 
Miguel Márquez Márquez, en el noticiero “Imagen Informativa Primer Emisión”, 

conducido por Pedro Ferriz de Con en Imagen Radio.  
 
 

 
PEDRO FERRIZ: Y hablando de hacer las cosas bien, quiere decirle que estoy aquí con un 
hombre que he venido siguiendo a lo largo de su carrera política, que es su inclinación, ha 
sido su vocación desde joven en diferentes fuerzas militando a la política y que hoy es el 
gobernador de este estado, Miguel Márquez Márquez, gobernador constitucional del estado 
de Guanajuato. Miguel, me da mucho gusto tenerte aquí en el programa y además que tú 
me tengas en este puerto interior que aquí luego-luego se empieza a notar la fortaleza del 
comercio aquí en este estado de la República. ¿Cómo estás? Buenos días, señor gobernador. 
 
MIGUEL MARQUEZ: Muy buenos días pedro, a todo tu auditorio, como siempre. Guanajuato 
es tu casa.  Contento, siempre con una gran esperanza de poder servir y de poder dar lo 
mejor a los guanajuatenses.  Y como bien lo mencionas, sobre todo mejorar su calidad de 
vida.   
 
(…) 
 
PEDRO FERRIZ: Deuda pública en el estado, que ahora está tan de moda, que ve uno 
estados que están endeudados hasta el cuello. ¿Cómo estás Guanajuato? 
 
MIGUEL MARQUEZ: En el caso concreto de Guanajuato es una deuda aproximada de nosotros 
de 7 mil millones de pesos y otros mil millones de pesos donde nosotros somos aval de dos 
municipios Te estoy hablando de cerca de 8 mil millones de pesos de deuda pública, es una 
deuda manejable, es una deuda que afortunadamente nuestras finanzas están muy sanas, 
inclusive Standard and Poor's hace dos, tres meses, nos acaba de dar la calificación ya de 
carácter internacional … 
 
PEDRO FERRIZ: Para endeudarse internacionalmente.  
 
MIGUEL MARQUEZ: Internacionalmente. Salimos con una subasta muy interesante de deuda 
de carácter público, puja a la baja, y esto nos permitió tener literalmente las tasas más 
bajas en el país, Guanajuato tiene una de las tasas más bajas en el país con esta licitación 
que se llevó a cabo.   
 
PEDRO FERRIZ: ¿Cuánto lograste? 
 



MIGUEL MARQUEZ: 4.5, esto fue algo importantísimo. Una tasa súper baja y que nos 
permite precisamente tener las finanzas sanas. Tenemos buenas calificaciones, hay un buen 
manejo de la … 
 
PEDRO FERRIZ: Perdón. La deuda que tú promueves, la de mil y pico para apoyar a los 
municipios, ¿se paga durante tu periodo o se paga en el tiempo, después? 
 
MIGUEL MARQUEZ: No, esa deuda fue de mil 300 millones de pesos, la que solicitamos 
desde que llegamos, la pagamos en esta administración. Yo no le quiero dejar deuda a las 
próximas administraciones, estaremos bajando la deuda y bueno, indudablemente traemos 
un manejo muy sano ahorita de las finanzas, importante, muy interesante para el desarrollo 
del estado. 
 
 
 
 
 


